
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA  
REALIZADO EL DIA  02.05.2006     HORA 1:00 p.m 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Laura Galindo, José 

Luis Sánchez y Mercedes Arriojas  
 
Representantes Estudiantiles Johana Moreno, Víctor Hernández  

 
1. Consideración del Orden del Día. 

Se aprobó el orden del día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria.  
 

3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  18.04.2006 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director:  
       La Prof. Margarita Olivares informó que: 

 Las computadoras portátiles donadas tienen garantías y algunas presentan problemas con 
los quemadores y la unidad de CD, recomiendan revisarlas y comunicar cualquier 
problema a la Coordinación Administrativa. 

 Los recursos para el pago del 50% de retroactivo está en la OPSU. 
 Los recursos del Fideicomiso no han llegado. 
 En reunión de Directores, el Prof. Luis García presentó el concepto del Centro de 

Petróleo y Gas de la UCV y de la Etapa II del proyecto de creación de dicho Centro: 
Diagnóstico de la Base de Recursos y matriz de Conocimiento de la UCV en Petróleo y 
Gas. Esta presentación se divulgará entre los profesores e investigadores para buscar el 
apoyo necesario a fin de elaborar las encuestas requeridas para el levantamiento de la 
Base de Recursos disponibles en la Facultad de Ciencias en el área de Petróleo y Gas. 

 Se comenzó a elaborar el Mapa estratégico de la Facultad, se continuarán los días 11  y 
12 del presente mes.  

 
 4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
             El Prof. Ricardo Ríos informó que: 

 El cubículo 339 el cual está asignado a la Prof. Mariela Castillo, sólo falta pintarlo para 
ocuparlo.  
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 El Prof. Ríos consignó el Informe de la reunión de delegados de los Departamentos de 
Matemática, celebrado en la Universidad del Zulia los días 23 y 24 de marzo del presente 
año. 

 No se convocó la reunión con los preparadores y queda pautada para el día 23 de mayo 
del presente año. 

  
 

 4.3. Informe de las Comisiones. 
La Prof. Mariela Castillo, Coordinadora de la Comisión de Investigación, informó acerca de 
los proyectos y ayudas que se están tramitando en el CDCH, consignó listado de profesores 
que tienen proyectos individuales y ayudas institucionales, estructura organizativa de 
investigación de la Escuela y el informe de la reunión de la Subcomisión de investigación 
científica y tecnológica del CDCH realizada el día 18.04.06. 

 
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral. 

El Prof. Ramón Bruzual considera que se debe presionar a las autoridades para que se 
cancelen a tiempo las revistas científicas. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
Los delegados estudiantiles informaron que el día 28 de mayo se reunieron en el Centro de 
Estudiantes de Matemática para finiquitar lo asistencia a los talleres T-Forma donde hay 
total de 69estudiantes que desean asistir al taller, el cual se realizará del 31 de julio al 4 de 
agosto del presente año. Expresaron que los estudiantes deben llenar una planilla de solicitud 
de cofinanciamiento y su compromiso ante la Escuela para asistir al evento, como requisito, 
tener aprobado el quinto semestre y la planilla de inscripción del semestre en curso. El curso 
tiene un costo de Bs. 100.000 antes del 20 de julio, pasada esa fecha tiene un costo de Bs. 
125.000 

 
5. Juramentación de los representantes profesorales electos ante el Consejo de Escuela de 

Matemática de la Facultad de Ciencias, para el período 2006-2008. 
El Consejo juramentó al Prof. José Luis Sánchez. Está pendiente el Prof. Rafael Sánchez 
 

6. Organigrama de la  Escuela de Matemática. 
La Prof. Margarita Olivares presentó el modelo de organigramas de la Escuela.  Los 
consejeros estuvieron de acuerdo con el mismo e hicieron algunas observaciones. 

 
7. Cofinanciamiento del Encuentro de Física-Matemática Caracas 2006 a realizarse del 03 al 14 

de julio del presente año 
Se dio lectura a la comunicación del Prof. Rafael Díaz quien solicita ayuda financiera para 
cubrir los gastos del evento de Física-Matemática 2006 que se realizarán  en las instalaciones 
de la Facultad de Ciencias. 
El Consejo estudiará la capacidad de financiamiento. 
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8. Solicitud del Prof. José Rafael León quien solicita prórroga de permiso remunerado por nueve 
(9) días a partir del 8 al 19 de mayo quien se encuentra en el Instituto Nacional de Ciencias 
Aplicadas de Toulouse, Francia. El Prof. Ricardo Ríos continuará asumiendo la carga docente.   
Aprobado 
 

9. Comunicación del Prof. Ramón Bruzual solicitando la apertura del  Concurso de Oposición 
para el cargo de Instructor a Dedicación Exclusiva en la plaza que ocupa la Prof. Mairene 
Colina.  
El Consejo decidió llamar a Concurso de Oposición a la brevedad posible. Se enviará 
comunicación al Prof. Daniel Barraez, Coordinador del Grupo de Probabilidades, para que 
envíe los recaudos para dicha apertura. 
 

10. Comunicación de la Prof. Erika Gomes, Coordinadora de la asignatura Matemática II,  quien 
solicita la revisión del contenido programático de dicha asignatura. 
El Consejo aprueba la solicitud y se enviará a los profesores Ramón Bruzual y Ricardo Ríos 
para que presenten un informe. 
 

11. Comunicación de la Prof. Elsa Guedez, Coordinadora de la asignatura Matemática III,  quien 
solicita la revisión del contenido programático de dicha asignatura. 
El Consejo aprueba la solicitud y se enviará a los profesores Ramón Bruzual y Ricardo Ríos 
para que presenten un informe 

 
12. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama quien solicita permiso para asistir al Workshop 

Stochastic and Harmonic Analysis of Processes with Jumps del 1 al 11 de mayo del presente 
año, en  la Universidad de Angers, Francia. 
Aprobado 
 

13. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama quien notifica que el Ministerio de Relaciones 
Extranjeras de Francia le otorgó la beca Eiffel Doctorat para culminar el doctorado 
El Consejo se da por informado y considera que el permiso debe solicitarlo cuando llegue el 
momento. 
 

14. Comunicación del Prof. Francisco Tovar quien solicita permiso para asistir a l V Jornada de 
Aplicaciones Matemáticas a efectuarse en la Universidad de Valencia los días 18 y 19 del 
presente año. 
Aprobado 
 

15. Comunicación de la Prof. Annkarys Gómez quien solicita la modificación de nota de la Br. 
Erika González C.I. 17.532.744 quien cursó la asignatura Matemáticas II en el semestre 1-
2005 apareciendo en el kardex  cero cero (00) siendo lo correcto Seis (06) puntos. 
Aprobado 
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16. Comunicación de la Br. Maholy Maita C.I. 17.641.359 quien solicita permiso para cursar una 
asignatura del PCI que será dictada en la Escuela de Psicología, en el semestre II-2005. 
El Consejo avala la solicitud siempre y cuando la Escuela de Psicología no tenga 
inconvenientes. 
 

17. Comunicación del Br. Víctor Hernández C.I. 16.431.590, quien solicita le permitan inscribir 
extemporánea la asignatura Deportes II, para el semestre 1-2006.   
Aprobado 

 
18. Comunicación del Br. Marcelo Páez C.I. 82.055.912 quien solicita le permitan inscribir la 

asignatura Ecuaciones en Derivadas Parciales Seminario II y Tesis Especial de Grado en el 
semestre 1-2006, dicha solicitud está avalada por el Prof. Rafael Díaz. 
Aprobado 

 
19. Comunicación de la Br. Valentina Colmenarez C.I. 14.330.278, quien solicita inscribir 

extemporáneamente la asignatura Computación Gráfica que es dictada por el Prof. Marco 
Paluszny para el semestre 1-2006. 
El Consejo no está autorizado para procesar esta solicitud, debido a que la Br. Colmenarez  
pertenece a la Escuela de Computación. La Br. Colmenarez debe hacer la solicitud a dicha 
Escuela. 
 

20. Comunicación de la Br. Johanna Y. Pérez C.I. 14.057.858 quien solicita le permitan inscribir 
por segunda vez Tesis Especial de Grado en el semestre 1-2006, dicha solicitud está avalada 
por el Prof. Daniel Barraez. 
Aprobado 

 
21. Solicitud de extensión de la cobertura del beneficio del bono alimenticio hasta los profesores 

contratados a Dedicación parcial y los que se encuentren de Año Sabático. 
El Consejo aprueba la solicitud y se enviará un oficio al Decano. 
 

22. Situación de dotación en bibliotecas de las revistas científicas de la UCV. 
El Consejo decidió nombrar una comisión integrada por los profesores Ricardo Ríos y Ramón 
Bruzual para que presenten un pronunciamiento ante el Consejo de Facultad para la compra de 
las revistas. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  18.04.2006 

 
01. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que evaluará 

el Trabajo Especial de Grado de la Br. Carmen María Da Silva R., C.I. 16.924.181. Titulo del 
Trabajo “Esquemas multipasos basados en soluciones fundamentales para la ecuación de 
presión”  

                 
Principales     Suplente 
Prof. Juan M. Guevara   (tutor) 
Prof. Mariela Castillo    Prof. Hilda López 
Prof. José L. Sánchez    Prof. Brígida Molina 

 
Aprobado 

 
02. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que evaluará 

el Trabajo Especial de Grado de la Br. Mariolys Rivas., C.I. 16.557.757. Titulo del Trabajo 
“Álgebras de Boole”  

                 
Principales     Suplente 
Prof. Rafael Díaz   (tutor) 
Prof. Eddy Pariguan    Prof. Inés Núñez 
Prof. Mauricio Ángel    Prof. José G. Mijares 

 
 

Aprobado 
 

03. Cambio de financiamiento de la Br. Vannesa Carolina Torres, Auxiliar Docente I, Medio 
Tiempo, a partir del 01.04.2006. 
Aprobado 
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